



Geräte für Haus und Garten



FINECUT 18V

DE Wichtige Informationen zum bestimmungsgemäßen Gebrauch!

Ihr Rasen- und Kantenschneider **FINECUT 18V** ist mit einem Präzisionsmesser ausgestattet, das dank seiner speziellen Schneidgeometrie ein einzigartiges, akkurates Schnittergebnis bis an die Kanten gewährleistet.

Ihr **FINECUT 18V** ist ausschließlich zum **Schneiden von Rasen- und Grasflächen** entwickelt worden. Das Schneiden von Geäst, Büschen und Sträuchern sowie das unbeabsichtigte Eintauchen in den Boden und Wurzelwerk kann zu schwerwiegenden Schäden an den Messern führen. Die dadurch entstandenen Grate können gegebenenfalls zu einer kompletten Blockade des Messers führen und es kann der Eindruck entstehen, dass das Gerät nicht mehr arbeitet. Überprüfen Sie die Messer auf entsprechende Beschädigungen und nehmen Sie in diesem Fall Kontakt zu unserem Service auf, um die weitere Vorgehensweise abzuklären.

Messer schärfen!

Wir empfehlen mit den gegebenen technischen Voraussetzungen Grate und Scharfen glatt zu feilen bzw. zu schleifen. Für ein gutes Schnittergebnis sollten die Messer stets scharf sein. Sie können deshalb mit einem Abziehstein wieder geschärft werden.



VERLETZUNGSGEFAHR DURCH SCHARFE/SPITZE MESSER-SCHNEIDEN!



TRAGEN SIE SCHUTZHANDSCHUHE BEI MONTAGE- UND WARTUNGSARBEITEN!

Reinigen Sie das Gerät nach jeder Benutzung. Ölen Sie die Messer vor und nach dem Gebrauch mit Maschinen- oder Sprühschmieröl. Bei zu großer Beschädigung oder zu stumpfen Messern empfehlen wir den kompletten Messersatz zu tauschen. Die Montage von Ersatzmessern ist in der Bedienungsanleitung im Kapitel „9 Wartung & Reinigung -> 9.1 Wechseln der Messer“ ausführlich erklärt. Bitte verwenden Sie bei Reparaturen nur Original GLORIA Ersatzteile!

SERVICE-HOTLINE

☎ +49 (0) 2302 / 700-392

e-mail: service@gloria-garten.com

Internet: www.gloriagarten.de



Geräte für Haus und Garten



FINECUT 18V

GB Important information about the intended use!

Your lawn and edge trimmer ***FINECUT*** 18V is equipped with a precision blade that, thanks to its special cutting geometry, ensures a unique, accurate cutting result right up to the edges.

Your ***FINECUT*** 18V is designed exclusively for **cutting lawns and grass**. Cutting branches, bushes and shrubs, as well as unintentionally dipping into the ground and root system, can cause serious damage to the blades. The resulting burrs can, if necessary, lead to a complete blockage of the blade and the impression can be given that the machine is no longer working.

The resulting burrs can, if necessary, lead to a complete blockage of the blades and the impression that the appliance is no longer working. Check the blades for any damage and, if this is the case, contact our service department to clarify how to proceed.

Sharpen the blades!

We recommend filing or grinding burrs and nicks smooth with the given technical conditions. For a good cutting result, the blades should always be sharp. They can therefore be resharpened with a whetstone.



DANGER OF INJURY DUE TO SHARP/ POINTED MACHINE KNIVES!



WEAR PROTECTIVE GLOVES DURING ASSEMBLY AND MAINTENANCE WORK!

Clean the appliance after each use. Oil the blades with machine or spray lubricating oil before and after use. If the blades are too damaged or too blunt, we recommend replacing the complete set of blades. The installation of replacement blades is explained in detail in the operating instructions in chapter "9 Maintenance & Cleaning -> 9.1 Replacing the blades". Please use only original GLORIA spare parts for repairs!

SERVICE-HOTLINE

☎ +49 (0) 2302 / 700-392

e-mail: service@gloria-garten.com

Internet: www.gloriagarten.de